

謹賀新年

平成29年 年頭のごあいさつ



牧之原市議會議長 良知義廣

新年明けましておめでとうございます。市民の皆様には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は、魅力ある議会運営の推進に努めてまいりましたが、今年は、地域の発展のための諸課題に取り組んでいくためにも、柔軟性に富んだ議会運営を推し進めてまいりたいと思っております。

議会として昨年も、市が行う各種事業の監視機能を適切に行うとともに、2020年東京五輪のサーフィン競技開

地域の発展のため柔軟性に富んだ議会運営を目指す



西原茂樹

新年明けましておめでとうございます。
市民の皆様には、輝かしい
新春を健やかにお迎えのこと
と心からお慶び申し上げます
昨年の暮れ、牧之原にとつ
て嬉しいことが2つあります
た。1つは牧之原市と東京渋
谷を毎日4往復する直行バス
「渋谷ライナー」が誕生しま
した。市民の利便性向上はも
とより、東京から多くの人々
が牧之原市に来ていただける
よう、魅力の発信に努めます
そしてもう1つは「ちゃつ
きり茶太郎」を歌う橋幸夫さ
んに、静岡牧之原茶親善大使

牧之原茶の元気を取り戻す音頭をとつていただけるものと期待しています。

ジや空港周辺の高台開発を急ぐとともに、サーフィンなど
の観光・スポーツを核として、
豊かな海岸線を活かした海岸部再生計画も策定を急ぎます。
また、この4月からは念願で
ありました光ファイバー網が
市内で100%整備され、子
育て施策の充実も合わせて住
みよさが向上してまいります。
本年も、市民の皆様と対話
による協働のまちづくりを目
指して、活力と希望にあふれ
る地域づくりに努めてまいり
ますので、市政へのご理解と
ご協力をよろしくお願ひ申し
上げます。

活力と希望にあふれる地域 づくりを進める